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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

erlauben Sie mir bitte, Sie als direkt von den Bürgern gewählte nordsächsische

Landtagsabgeordnete über unsere Arbeit im Landkreis Nordsachsen zu

informieren. Ich würde Sie gerne über die für unsere gemeinsame Heimat

relevanten Pressemitteilungen, Gesetzesanträge, Initiativen, Anträge und

Anfragen auf diesem Wege in Kenntnis setzen. Außerdem sollen Sie einen

Einblick in die tägliche Arbeit unserer Fraktion im Sächsischen Landtag sowie

in unsere alltägliche Arbeit vor Ort erhalten!

Leider haben die Medien im Raum Nordsachsen unsere jüngsten

Pressemitteilungen "Die Bürger demonstrierten Klugheit und Macht an der

Wahlurne", "Mehr Meister statt Master: Die Regierung hat den

Fachkräftemangel völlig verschlafen" und "Ob 5G in Köllitsch oder Windräder

bei Oschatz: Der Gesundheitsschutz steht an erster Stelle" nicht veröffentlicht.

Deshalb lassen wir Ihnen untenstehend unsere Pressemitteilungen, die die

Arbeit für die Bürger in Nordsachsen betreffen, gerne auf diesem Wege
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zukommen. Auch zukünftig schicken wir Ihnen diese gerne zu.

Zugleich verbinde ich dies mit einer herzlichen, parteiübergreifenden Einladung

zur Zusammenarbeit – ganz im Interesse der Bürger! Sollten Sie kein Interesse

am Erhalt meines "Parlamentarischen Infobriefs" haben, bitte ich Sie, sich über

den untenstehenden Link auszutragen oder uns eine E-Mail an

gudrun.petzold@slt.sachsen.de zu schicken. Bei Fragen und Anregungen

stehe ich Ihnen gerne jederzeit ebenfalls unter dieser E-Mail-Adresse zur

Verfügung!

Ich freue mich auf Ihre

Rückmeldungen!

Mit besten Grüßen

Gudrun Petzold

Mitglied im Sächsischen Landtag

Mitglied im Nordsächsischen Kreistag
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Die Bürger demonstrierten Klugheit und

Macht an der Wahlurne!

Diese Pressemitteilung wurde der regionalen Presse zur Verfügung

gestellt und von dieser nicht veröffentlicht!

30.09.2021

AfD-Bundestagskandidat René Bochmann hat am 26.9.2021 die Bürger des

Landkreises Nordsachsen mit Abstand für sich gewinnen können. 27,8 Prozent

der Wähler schenkten ihm und seiner Partei, der AfD, mit ihrer Stimme das

Vertrauen. Lesen Sie hier meine komplette Pressemitteilung!
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Mehr Meister statt Master

Diese Pressemitteilung wurde der regionalen Presse zur Verfügung

gestellt und von dieser nicht veröffentlicht!

07.10.2021

Rund 500 Ausbildungsplätze blieben laut aktuellen Medienberichten zu Beginn

des neuen Lehrjahres sachsenweit unbesetzt. Um sich über die Problematik

umfassend zu informieren, hat ein Mitarbeiter der nordsächsischen AfD-

Landtagsabgeordneten Gudrun Petzold bei der Ausbildungsmesse in Oschatz

detaillierte Gespräche vor Ort geführt. Lesen Sie hier die entsprechende

Pressemitteilung!

Reaktivierung der Heidebahn: AfD bietet

Zusammenarbeit an

17.09.2021

Am Donnerstag, den 9.9.2021, haben die Bürgermeister von Elsnig,

Dommitzsch, Trossin und Bad Schmiedeberg eine länderübergreifende

Zusammenarbeit vereinbart. Ziel sei unter anderem, eine Verlängerung der

bestehenden ÖPNV-Verbindung Torgau-Dommitzsch-Greudnitz nach Pretzsch

und Bad Schmiedeberg. Hier finden Sie die Pressemitteilung dazu!
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Ob 5G oder Windräder: Der

Gesundheitsschutz steht an erster Stelle!

Diese Pressemitteilung wurde der regionalen Presse zur Verfügung

gestellt und von dieser nicht veröffentlicht!

15.10.2021

Das Lehr- und Versuchsgut Köllitsch hat am 5.10.2021 das 5G-Campusnetz in

Betrieb genommen. Ebenso müssen die am Käferberg bei Oschatz wohnenden

Bürger – angesichts der drohenden Aufweichung des vorgeschriebenen

Abstands von Windrädern und Wohnbebauung – mit erhöhten gesundheitlichen

Risiken rechnen. Meine Pressemitteilung zum Thema können Sie hier

einsehen!
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• Gesetzesentwurf „Sächsisches Gesetz zur Sicherstellung der

hausärztlichen Versorgung in Bereichen besonderen öffentlichen

Bedarfs“ (Drucksache 7/1941): Die AfD-Fraktion im Sächsischen Landtag hat

eine Verbesserung der ärztlichen Versorgung im ländlichen Raum gefordert.

Bereits 2016 hatte die AfD einen Antrag zur drängenden Problematik

eingebracht (Drucksache 6/8490). Die aktuelle Gesetzesinitiative wurde von

den etablierten Parteien am 30.9.2021 unisono abgelehnt! Mehr Informationen

dazu finden Sie in dieser Pressemitteilung der AfD-Fraktion Sachsen.

• Antrag „Corona-Zwangsmaßnahmen beenden – Einen transparenten

Ausstiegsautomatismus einführen“ (Drucksache 7/7181): In diesem

Prioritätenantrag fordert die AfD-Fraktion ein Ende der massiven

Grundrechtseinschränkungen, die Forschung zu den Corona-Maßnahmen

effizient und wirksam zu gestalten sowie ein Ende der Diskriminierung von

Ungeimpften. Der vernunftorientierte Antrag wurde von den etablierten Parteien

am 30.9.2021 ebenfalls abgelehnt! Sie finden diesen hier zum Nachlesen.

• Antrag „Sachsens Boden für Sachsens Bauern – Landeseigene Flächen

langfristig an ortsansässige Landwirtschaftsbetriebe verpachten“

(Drucksache 7/7881): In diesem Antrag schlägt die AfD-Fraktion vor, den

Ausverkauf von sächsischem Ackerland an globale Agrarkonzerne zu stoppen.

Deshalb beantragen wir, dass bei der Verpachtung landeseigener Flächen

ortsansässige, aktive Landwirte bevorzugt werden. Der Antrag wurde noch

nicht endgültig abgestimmt. Sie finden diesen Antrag an dieser Stelle.

• Antrag „Für eine transparente und demokratische Strukturpolitik –

Regionale Begleitausschüsse bürgernah, nachvollziehbar und

rechtsstaatlich gestalten“ (Drucksache 7/6970): Hier setzt sich die AfD-

Fraktion für eine grundlegende Reform der Vergabe der Milliarden Euro für den

Kohleausstieg ein. Auch dieser Antrag wurde von den etablierten Parteien am

22.7.2021 unisono abgelehnt. Lesen Sie hier die Pressemitteilung zum Antrag.
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• Acht Anfragen zum Lehrermangel in verschiedenen Regionen Sachsens

(Drucksachen 7/1965, 7/2013, 7/2053, 7/3702, 7/7200 / stehen noch zur

Beantwortung aus: 7/7944, 7/7945, 7/7946): Mehrere Abgeordnete der AfD

haben nachgehakt und nach jeweils aktuellen Zahlen zum Lehrermangel und

Unterrichtsausfall in Sachsen gefragt – das Ergebnis war teils erschütternd!

Daraus entstand der Antrag „Traumberuf Lehrer auf dem Land –

Maßnahmen zur Attraktivitätssteigerung des Lehrerberufs in

Bedarfsregionen“ (Drucksache 7/7960). Über diesen wurde noch nicht

endgültig abgestimmt. Den Antrag können Sie hier einsehen.

• Kleine Anfrage „Pflegekräfte in Sachsen“ (Drucksache 7/6680): Diese

Kleine Anfrage zeigt deutlich auf, dass hinsichtlich der Anzahl der Pflegekräfte

enormer Nachholbedarf in Sachsen besteht. Die AfD-Fraktion fordert eine

Stärkung der Angehörigenpflege und eine deutliche finanzielle Entlastung von

Familienangehörigen. Hier finden Sie die Pressemitteilung zum Thema.

• Kleine Anfrage „Arbeitsgelegenheiten für Asylbewerber 2019 und 2020“

(Drucksache 7/7634): Die AfD-Fraktion konnte herausfinden, dass nur 4,1

Prozent der Asylbewerber in Sachsen einer staatlich geförderten

Arbeitsgelegenheit nachgehen! Lesen Sie hier die Pressemitteilung mit

weiteren brisanten Fakten zum Thema.

• Kleine Anfrage „Zuwendungen für Angebote der Ehe-, Familien- und

Lebensberatung“ (Drucksache 7/6620): Aus dieser Kleinen Anfrage geht

hervor, dass 2020 lediglich 498.228 Euro für Familien-, Ehe- und

Lebensberatung in Sachsen ausgegeben wurde. Das ist nicht hinnehmbar! Hier

finden Sie die Stellungnahme dazu.
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